

environnement

Le Parc naturel régional face aux maires

Après plusieurs mois de réflexion (lire NR du 23 juillet), le projet de Parc naturel régional (PNR) de Gâtine poitevine entre désormais dans sa phase de concertation. En ce sens, une réunion était organisée, jeudi soir, dans les locaux du syndicat mixte des eaux de la Gâtine, afin de présenter le dossier et d'échanger avec les maires des communes du Pays de Gâtine.

Un dossier d'opportunité à déposer au ministre

Proposé sur un périmètre similaire que le syndicat mixte d'action pour l'aménagement de la Gâtine, le PNR de Gâtine poitevine serait « une opportunité de reconnaître notre patrimoine naturel et culturel, ainsi que de développer le tourisme sur notre territoire », assure Didier Gaillard, président du Pays. Ce dernier a travaillé avec Delphine Batho, députée, Nicolas Gammache, conseiller régional, ou encore Jean-Pierre Rimbeau, vice-président du pays. L'enjeu est d'autant plus symbolique que le Pays de Gâtine fête, cette année, ses 40 ans, et se transformera, à partir du 1^{er} janvier, en pôle d'équilibre territorial et rural (PETR). Pour mieux cerner ce projet



Nicolas Gammache, Delphine Batho, Jean-Marie Rougier, Didier Gaillard et Jean-Pierre Rimbeau ont présenté une ébauche du projet de PNR de Gâtine poitevine devant une quarantaine de maires.

d'ampleur, Jean-Marie Rougier était invité pour partager son expertise, lui qui a participé à la création du PNR Périgord-Limousin en 1998, dont il fut président. « Nous avons mis six ans pour le boucler », raconte-t-il, rappelant l'objectif national de 20 % de territoires protégés à l'horizon 2020.

La suite pour le PNR de Gâtine poitevine ? Une deuxième réunion d'information sera organisée le 28 novembre à destination des acteurs locaux (associations, chambres consulaires, syndicats...). « Il est important de les rencontrer et de les convaincre », rappelle Jean-Pierre Rimbeau, vice-président

du Pays de Gâtine. Les porteurs du projet travailleront ensuite à la mise en place d'un comité de pilotage et la constitution d'un dossier d'opportunité, courant 2017. Il faudra attendre l'avis du préfet, et surtout du ministre de l'écologie pour valider la création du parc.

E.D.

dans l'actu

Pas de prix pour le Cubzik de Parth'lab

Engagée dans le concours « Make it happen » pour son projet Cubzik (un système de cubes émetteurs de musique), Parth'lab n'a pas été récompensée, hier soir, lors de la remise des prix, à Paris. L'association avait réussi à récolter 1500 € de dons sur la plate-forme de financement participatif Ulule. Le prix de l'innovation a été décerné au projet « Voir », un microscope révolutionnaire pour smartphone ; le prix du public à « Regen box », un régénérateur de piles alcalines ; et le prix made in France à « Webentwood », des luminaires en bois courbés, et à « Kibloom », une installation de jardin dans le salon.

en bref

FOURRIÈRE

A qui le chien ?

Un chien de race pointer, noir et blanc a été trouvé sur la commune de Châtillon-sur-Thouet. Tél. 06.30.25.37.18.

PROJET GARANCE

Atelier d'écriture mardi 22 novembre

A l'initiative de... Novembre 2016